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DANIEL CABRAL

FÓRUM NEGÓCIOS 2021

BANCADA DE PAULINHO

EM NOME DO FILHO, ÁLVARO ERROU

SOB RISCO

AGORA É COM PAULINHO XEQUE-MATE

FIEL AO PRESIDENTE

HISTÓRICO

MISSÃO DUBAI

MADE IN RN
Jean Valério

Está confirmada a sexta edição, presencial, “Rock 
In Rio do empreendedorismo”. É o FÓRUM NEGÓ-
CIOS EXPERIENCE 2021, evento que transforma vi-
das e negócios através da experiência imersiva, do 
conteúdo inovador, ferramentas e trilhas de conhe-
cimentos sobre os 7 pilares que formam a base de 
todo empreendedor de sucesso.

O Fórum Negócios é o maior evento de empre-
endedorismo e oportunidades do Brasil, reunindo 
grandes palestrantes nacionais e internacionais 
em dois dias inesquecíveis. Se você quer crescer 7 X 
mais, e dominar os 7 pilares que o Fórum Negócios 
batizou de “O Novo Poder”, programa sua agenda.

O evento este ano vai focar nos 7 pilares que são:
- Vendas
- Marketing
- Gestão
- Investimentos

- Networking
- Inteligência emocional
- Posicionamento

A debandada de vereadores da bancada do prefeito de Natal, Álvaro Dias (PSDB), é 
mostra a foça do presidente da Câmara, vereador Paulinho Freire (PDT). Paulinho 
vem solicitando ao prefeito mais espaço na gestão, na tentativa de fortalecer sua 
candidatura a deputado federal. O presidente queira a Urbana, a Secretaria de Edu-
cação ou a STTU. Ele chegou a apresentar o nome da vereadora Nina Souza (PDT) 
para a Secretaria de Trânsito. Álvaro fez ouvido de mercador. 

Há uma dobradinha combinada entre Paulinho e Álvaro para as eleições de 2022. 
Adjuto Dias, que será candidato a deputado estadual, formaria dupla com Paulinho, 
candidato a deputado federal. Mas o prefeito Álvaro Dias, no desejo de fortalecer o 
nome do filho, lançou também o vereador Kleber Fernandes (PSDB) a deputado 
federal. Na cabeça do prefeito, os dois candidatos à Câmara Federal ajudariam mais 
ainda Adjuto Dias. Paulinho não gostou. 

Álvaro costuma ser muito duro, mas 
deve ceder às pressões do grupo de 
Paulinho Freire. Ficar com 11 vereado-
res soltos na Câmara é bastante des-
confortável. E a bancada independente 
já vinha sendo maltratada pela gestão. 

Há uma condicionante para que a paz 
possa reinar: o prefeito quer que Pauli-
nho aceite Adjuto Dias na nominata de 
candidatos a deputado do seu grupo. 
Caso isso não aconteça, o filho de Álva-
ro vai disputar em meio aos gigantes da 
nominata do presidente da Assembleia, 
Deputado Ezequiel Ferreira. As chances 
de vitória ficam mais difíceis.

Caso Álvaro continue sem respeitar 
a força inquestionável e comprovada 
(com a debandada dos vereadores da 
bancada) de Paulinho Freire, o presi-
dente da Câmara vai lançar as candi-
daturas dos vereadores aliados a ele 
para disputar vagas na Assembleia 
Legislativa. O grupo que apoiaria Ad-
juto Dias se tornará adversário.   

Dos liderados do presidente da Câmara 
apenas o vereador Klaus Araújo (SD) tem 
bons espaços na gestão municipal. A pos-
tura de enfrentamento que o vereador do 
Solidariedade assumiu em relação ao pre-
feito é corajosa. Foi para o tudo ou nada.

Em 5 edições....
Mais de 50 palestrantes de peso já passaram pelo 

palco do Fórum Negócios, entre eles Ricardo Amorim, 
Augusto Cury, Thiago Nigro, Geraldo Rufino, Camila 
Farani, Rick Chester, Martha Gabriel, Conrado Adol-
pho, Alfredo Soares, Caito Maia, Carol Paiffer, Guilher-
me Benchimol, Luciano Huck, Paulo Vieira, Henrique 
Meirelles, Luiza Helena Trajano.

Foram mais de 150 horas de conteúdo
Mais de 50 milhões em negócios gerados
Mais de 20 mil empreendedores impactados

O Governo do Rio Grande do Norte apoiará a ex-
clusiva missão de negócios para DUBAI, atuando na 
oportunidade que será participar da EXPO DUBAI 
2021 e fomentar novos negócios.

Além de dois dias de participação na EXPO DUBAI, 
a Missão potiguar contará com reuniões institucio-
nais junto a Embaixada brasileira em Dubai, encon-
tros com associações comerciais, rodadas de negó-
cios e visitas técnicas.

A missão DUBAI conta com a parceria e apoio do 
LIDE RN – Grupo de Líderes Empresariais. A Sunline-
Tur é a agência de turismo oficial para providenciar 
as reservas do grupo exclusivo para esse evento que 
acontecerá nos Emirados Árabes.

A MISSÃO EXPO DUBAI 2021 está programada 
para a data de 09 a 16 de dezembro de 2021. Empre-
sários interessados devem procurar diretamente a 
agência credenciada que providenciará todas as in-
formações necessárias.

SUNLINE: 84 9.8899-3365. 84 3211-5919.

Mais sobre EXPO DUBAI
Você sabe o que é a EXPO?

- É o maior e mais antigo mega evento do mun-
do, realizado de 5 em 5 anos em cidades anfitriãs de 
todo o mundo, desde o seu início no ano de 1851 em 
Londres.

- Tal como os Jogos Olímpicos, que são festivais 
mundiais de esportes, as Expos são festivais de cultu-
ra, tecnologia, inovação, design e excelência humana.

- Em Expos anteriores, inúmeros países apresen-
taram inovações que marcaram história, como o ce-
lular, a máquina de raio-X, a Torre Eiffel e o sorvete de 
casquinha.

Foto: Verônica Macedo
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O Ministro do Desenvolvi-
mento Regional, Rogério Mari-
nho, lançou no domingo (26), em 
Caraúbas, a sua pré-candidatura ao 
Senado nas eleições de 2022. No 
evento estavam presentes deputa-
dos estaduais; o prefeito de Natal, 
Álvaro Dias (PSDB); o presidente 
da Assembleia Legislativa do Rio 
Grande do Norte, deputado Eze-
quiel Ferreira de Souza (PSDB); 
os deputados federais Carla Dick-
son (PROS), General Girão (PSL) 
e Benes Leocádio (PROS); além 
de vereadores, lideranças e prefei-
tos de vários municípios.

Na ocasião, Rogério apresen-
tou uma prestação de contas da 
sua atuação no ministério e foi 
saudado pelos políticos presen-
tes. Nos discursos, as palavras 
eram de apoio à candidatura de 
Rogério Marinho. 

Um dos principais apoia-
dores do projeto político de 
Rogério é o presidente da As-
sembleia Legislativa. Ezequiel 
enalteceu o trabalho do ministro 
do Desenvolvimento Regional. 
“À frente do ministério, Rogério 
tem serviço prestado e tem tudo 
para fazer a entrega da transposi-
ção do São Francisco, um marco 
para o Nordeste do Brasil. Aqui, 
ainda vai concluir a Barragem de 
Oiticica, um sonho de mais de 50 
anos, a interligação de adutoras na 
região Seridó, dotando a região 
de segurança hídrica para mais 50 
anos e as obras do Ramal Apodi, 
que trará as águas do Eixo Norte 
da transposição do Rio São Fran-
cisco, dos municípios do Ceará e 
da Paraíba para a região Oeste Po-
tiguar. Rogério tem buscado ain-
da ajudar aos produtores rurais, 
estruturando os municípios com 
máquinas agrícolas. São serviços 
prestados e obras estruturantes 
importantes para nosso povo. Ro-
gério tem se mostrado grande e 
terá meu apoio por tudo que tem 
feito como ministro pelo nosso 
Estado”, afirmou Ezequiel.

Na abertura do encontro políti-
co, Rogério Marinho afirmou que o 
evento era o início de um processo 
para que o RN volte a ter repre-
sentatividade no Senado. “É com 
grande satisfação que agradeço a 
presença de cada um de vocês aqui; 
todos com o pensamento em co-
mum de que é possível fazer mais 
por nosso Estado. Esse é apenas o 
primeiro passo de um longo pro-
cesso de muito diálogo e de busca 

Agenda polêmica: Rogério lança 
pré-candidatura e entrega tratores 
NO DOMINGO, O MINISTRO RECEBEU APOIO DOS PREFEITOS. NA SEGUNDA-FEIRA, DISTRIBUIU 
TRATORES PARA AS PREFEITURAS

por entendimentos para que, uni-
dos, possamos trabalhar para o RN 
voltar a ter representatividade no 
Senado”, disse o Ministro.

Dando seguimento à sua busca 
por fortalecer o projeto político-
-eleitoral, o ministro emendou as 
ações em uma agenda administra-
tiva questionável. Em meio a uma 
crise gerada a partir da revelação 
de um orçamento paralelo dentro 
do Ministério do Desenvolvimen-
to Regional, Rogério entregou tra-
tores a 39 municípios potiguares 
nesta segunda-feira (27). 

Os recursos para a compra 
dos tratores vieram da emenda 
do relator-geral do orçamento, o 
chamado orçamento secreto - um 
esquema criado pelo presidente 
Jair Bolsonaro para troca de apoio 
político. Os recursos são distribu-
ídos para parlamentares, sem que 
seus nomes sejam informados. O 
repasse para as prefeituras do Rio 
Grande do Norte foi formalizado 
por meio do Termo de Execução 
Descentralizada (TED) nº 150, 
de 2020, celebrado entre a pasta e 
a Companhia de Desenvolvimen-
to dos Vales do São Francisco e 
do Parnaíba (Codevasf).

O jornal O Estado de S. Pau-
lo vem revelando a existência do 
Orçamento Paralelo e apresen-
tando várias provas de que parte 
do dinheiro fica à disposição do 
próprio ministro, que direciona 

para seus aliados. Segundo o jor-
nal informou em uma série de 
reportagens, apesar de o minis-
tro Rogério Marinho ter dito que 
quem comanda as emendas de re-
lator-geral é o Congresso, o jornal 
paulista teve acesso a uma plani-
lha interna do Ministério do De-
senvolvimento Regional que diz 
que o TED n.º 150 corresponde 
ao “GM”. Segundo fontes ouvi-
das pelo Estadão, GM quer dizer 
“Gabinete do Ministro”. Não por 
acaso, todos os R$ 26 milhões 
deste TED têm como destino o 
Rio Grande do Norte.

Em junho, o gabinete de Ma-
rinho empenhou R$ 88 milhões 
em recursos do orçamento secre-
to para a compra de 90 tratores, 
nove motoniveladoras e 12 pás 
carregadeiras para o Rio Grande 
do Norte, por meio da Codevasf. 
Além de máquinas, os investi-
mentos vão para pavimentação, 
compra de máquinas, perfuração 
de poços artesianos e implanta-
ção de sistema de abastecimen-
to de água em vilas. Depois que 
Rogério Marinho assumiu a pasta 
em fevereiro de 2020, as verbas 
destinadas ao estado natal do mi-
nistro cresceram 223% na com-
paração com 2019.

Um dos apoiadores da can-
didatura de Rogério ao Senado, 
o presidente da Federação dos 
Municípios do RN, prefeito de 

São Tomé, Anteomar Pereira da 
Silva, o Babá – que participou do 
evento político e da entrega dos 
tratores – os municípios que não 
foram contemplados com os tra-
tores entregues nesta segunda-fei-
ra ainda receberão as máquinas. 

“Desde abril que a gente foi 
procurado pelo Ministério do 
Desenvolvimento Regional para 
ajudar nessa logística dos muni-
cípios, entendeu? Nessa parceria, 
166 municípios irão receber um 
equipamento pelo MDR. Todos 
do estado. O fortalecimento dos 
municípios é muito importante”, 
afirmou Babá.

No final da semana passa-
da, ao ser procurado pelo jornal 
Estadão, o Ministério do Desen-
volvimento Regional disse que 
“a agenda do domingo, dia 26 de 
setembro, é pessoal, já estava pro-
gramada com antecedência e foi 
organizada pelo grupo político de 
Rogério Marinho no estado”. A 
nota da assessoria diz que “even-
tuais eventos de apoio no Rio 
Grande do Norte não possuem 
vínculo com o MDR, não envol-
vem recursos públicos e devem 
ser apurados junto a lideranças 
políticas locais”. A assessoria do 
ministro informou que Rogério 
Marinho viajou para o Rio Gran-
de do Norte em voo de carreira 
comprado no dia 16 de setembro 
e pago com recursos próprios.

O Partido Socialista Brasileiro 
(PSB) oficializou, em convenção par-
tidária realizada no início da noite 
deste domingo (26), no Centro de 
Convenções Vicente de Brito Miran-
da, a candidatura do arquiteto Arthur 
Teixeira à Prefeitura de Guamaré. Na 
ocasião, a vereadora Eliane Guedes 
(MDB) foi oficializada como candi-
data a vice-prefeita. 

A convenção partidária reuniu 
ex-prefeitos, vereadores, o prefeito 
Eudes Miranda e lideranças comu-
nitárias. Os deputados federal, Wal-
ter Alves e Rafael Motta, além do 
deputado estadual Hermano Morais 
e do prefeito de Macau, José Antô-
nio de Menezes, também prestigia-
ram o ato político.

As eleições suplementares foram 
determinadas após o vencedor do 
pleito de 2020, Hélio Willamy Miran-
da da Fonseca, ter o registro de can-
didatura indeferido pelo TRE-RN. O 
ex-prefeito chegou a recorrer ao Tri-
bunal Superior Eleitoral, mas a Corte 
manteve por unanimidade a decisão 
do colegiado potiguar.

Convenção 
do PSB 
oficializa 
candidatura 
de Arthur 
Teixeira à 
Prefeitura 
de Guamaré 

Foto reprodução

Ao lançar pré-candidatura ao Senado, Rogério Marinho mostra força política

Fotos Carlos Azevedo/Novo

Hélio e Arthur Teixeira 

Convenção do PSB 
em Guamaré
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A governadora Fátima Bezer-
ra concedeu entrevista coletiva, 
na manhã dessa segunda-feira 
(27), reunindo a imprensa poti-
guar para uma breve análise de 
seus mil dias de gestão à frente 
do governo do Rio Grande do 
Norte. Ela relembrou momentos 
de sua trajetória política, a situa-
ção em que recebeu o Estado da 
gestão anterior, as metas e desa-
fios, alguns deles já alcançados, as 
ações de combate à pandemia da 
Covid-19, destacando também o 
fato de ser a “primeira governa-
dora de origem popular do RN.”

Fátima Bezerra foi empossada 
governadora no dia 1º de janei-
ro de 2019, tendo como desafio 
equacionar as contas do Estado, 
em meio a uma situação financeira 
bastante complicada, com salários 
de servidores atrasados, pagamen-
tos de fornecedores não realizados 

Governadora Fátima Bezerra presta 
contas em seus mil dias de governo
EM ENTREVISTA COLETIVA, CHEFE DO EXECUTIVO ESTADUAL  FALA DE SUA TRAJETÓRIA POLÍTICA, A SITUAÇÃO EM QUE 
RECEBEU O ESTADO DA GESTÃO ANTERIOR, AS METAS E DESAFIOS E AS AÇÕES DE COMBATE À PANDEMIA DA COVID-19

e violência crescente, além de uma 
série de outros problemas admi-
nistrativos deixados como uma 
espécie de herança nefasta. 

Fátima fez questão de ressal-
tar o fato de ter recebido o Estado 
com quatro folhas de pagamento 
atrasadas, deixadas pelo ex-gover-
nador Robinson Faria; e que, des-
sas, três já foram quitadas. “Nos 
empenhamos em resgatar um di-
reito básico dos nossos servido-
res e servidoras que era trabalhar 
e receber pelo seu trabalho.”

A modernização na política 

de incentivos fiscais também foi 
destaque na fala da governadora, 
citando o Proedi como um o res-
gate do RN para um ciclo de de-
senvolvimento, crescimento eco-
nômico e geração de empregos.

“Hoje, não são poucos os de-
poimentos de empresários que 
afirmam que o Proedi foi fun-
damental para sua permanência 
ou instalação em nosso Estado. 
Cessamos com a migração das 
empresas que encontravam nos 
estados vizinhos condições mais 
favoráveis ao desenvolvimento de 

Governadora Fátima Bezerra durante entrevista coletiva

Foto Carlos Azevedo/Novo suas atividades”, analisou a gover-
nadora, citando ainda que o Rio 
Grande do Norte passou a ser 
mais atrativo, competitivo e pro-
dutivo a partir das mudanças.

Como não poderia deixar de 
ser, a pandemia também ocupou 
lugar de destaque no discurso da 
governadora, que destacou as 
medidas adotadas para conter o 
avanço do novo coronavírus e o 
frear os casos de morte no Estado. 
Disse ter sido preciso adotar medi-
das impopulares para combater a 
doença, mas que nunca se eximiu 
de cumprir seu papel à frente do 
cargo que ocupa, tudo na tentativa 
de mitigar os efeitos econômicos e 
sociais da pandemia. 

Sobre a rede assistencial, Fátima 
Bezerra diz ter optado, junto com 
sua equipe, por investir na rede pró-
pria de leitos SUS e de forma des-
centralizada, garantindo assistência 
a todas as regiões do estado. Foram 
856 leitos hospitalares abertos em 
todo o Rio Grande do Norte, o 
equivalente a oito hospitais de cam-
panha. “Temos hoje uma rede de 

leitos que o RN jamais teve em sua 
história, legado que estamos deixan-
do para a maioria da população que 
precisa do SUS.”

Fátima Bezerra ainda destacou 
os investimentos em segurança 
pública, educação, agricultura fa-
miliar, abastecimento de água, re-
cuperação de estradas estaduais, 
turismo, cultura, criação de vagas 
de trabalho e na geração de ener-
gia limpa. “Aos mil dias de gover-
no, é possível constatar o quanto 
foi feito para que hoje tenhamos 
um Rio Grande COM Norte, com 
rumo, pronto para se desenvolver 
cada vez mais. Temos muito ainda 
a fazer, mas não nos falta serieda-
de,” trabalho e disposição. O Rio 
Grande do Norte está preparado.  
Se chegamos até aqui com crise eco-
nômica, crise sanitária e uma inegá-
vel crise política em plano nacional, 
muito mais podemos e vamos fazer 
agora que recuperamos a capacida-
de de investimento do Estado. São 
1.000 dias de muito trabalho, cui-
dado e respeito com o povo poti-
guar!”, disse, finalizando.

DE OLHO 

PERSEGUIDO? 

POR QUEM? 

CONFIRMADO 

OBSERVADOR 

CONSTRUINDO

GIRO PELO TWITER 

PAPO COM RAFAEL MOTTA 

DANIELA FREIRE

O ex-senador José Agripino Maia, que está no 
centro da fusão entre DEM e o PSL para criar 
um partido de “centro-democrático” e tentar 
achar a tão desejada terceira via para 2022, 
tem comentado nos bastidores sobre a possível 
aliança entre Fátima Bezerra e o MDB de Gari-
baldi e Walter Alves para as eleições de 2022. E 
o presidente do DEM no RN tem dito que não 
aposta as fichas dele nessa composição (MDB + 
PT) aqui no Estado. 

Ao defender Rogério Marinho das denúncias de que 
ele direcionou recursos federais para a construção de 
um mirante em Monte das Gameleiras (RN) vizinho 
a um empreendimento que pertence ao ministro do 
Desenvolvimento Regional, o deputado federal Beto 
Rosado falou sobre “uma possível perseguição política” 
contra o conterrâneo. 

Uma fonte da coluna indicou que o fogo amigo que 
atinge Rogério Marinho tem sotaque potiguar e estaria 
motivado pela disputa de 2022. Como a última edi-
ção desta coluna trouxe com exclusividade, o minis-
tro do Desenvolvimento Regional recebeu o aval do 
presidente Jair Bolsonaro para concorrer ao Senado e, 
em tese, venceu o também ministro Fábio Faria, das 
Comunicações, na briga interna entre eles pela vaga. 

Aliás, depois de antecipada por aqui, a pré-candidatu-
ra de Rogério Marinho ao Senado foi confirmada por 
ele próprio à imprensa. É bom lembrar que o ministro 
já havia garantido que só seria candidato a senador se 
Bolsonaro dissesse que podia. Numa entrevista, neste 
domingo, Marinho afirmou que o presidente o encora-
jou a sair candidato. 

“Apenas fico como observador”. Foi como o vereador 
Ranieri Barbosa respondeu à coluna ao ser questionado 
sobre o clima que pesou entre o presidente da Câmara 
Municipal de Natal, vereador Paulinho Freire, e o prefei-
to Álvaro Dias, após saída da vereadora Nina Souza da 
liderança na Casa. 

O Cidadania do Rio Grande do Norte celebrou, na última 
sexta-feira (24), a filiação do advogado e ex-vereador de Na-
tal Júlio Protásio. A cerimônia de adesão aconteceu na sede do 
partido, em Candelária, e a recepção de boas-vindas ficou sob 
a responsabilidade do presidente da legenda no RN, ex-depu-
tado Wober Júnior.  

> ...da revista Veja: “Tabata Amaral: É hipocrisia feministas se 
calarem após agressão de José de Abreu”; 

...do secretário de Planejamento do RN, Aldemir Freire: “Dados 
fresquinhos divulgados essa semana pelo IBGE. Em 2020 o valor 
da produção das lavouras permanentes e temporárias no RN foi 
de aproximadamente R$ 2 bilhões. O maior valor da década e 
provavelmente também o da história (não fiz esse último cálculo 
mas tenho forte suspeita)”; 

...da Folha de S.Paulo: “Apoio a Bolsonaro nas redes fica abaixo de 
30% mesmo em semana de discurso na ONU, diz agência”. 

Com as eleições de 2022 se aproximando cada 
vez mais, o deputado federal Rafael Motta, pre-
sidente do PSB no RN, defende que há espaço 
para ser o nome que disputará o Senado na cha-
pa da governadora Fátima Bezerra. Ele garante 
que “está pronto” para isso, inclusive. “Acredito 
que o mais importante é não permitir que es-
paços estratégicos, como o do Senado, sejam 
ocupados por pessoas que batem palma para as 
atitudes do Governo Federal. Se for para fazer 
frente a esses nomes, estou pronto”, afirmou o 
parlamentar em papo exclusivo com a coluna. 

No âmbito do PSB, as articulações já estão 
a todo o vapor para o pleito do ano que vem, 
segundo Motta. “O PSB está pronto para exer-
cer o seu protagonismo, tanto no âmbito na-
cional quanto aqui no RN”, disse o deputado, 
que adiantou à coluna que existe hoje “um forte 
diálogo entre as legendas de centro-esquerda 
e de esquerda e pensamentos similares”. “Cer-
tamente seguiremos juntos na caminhada de 
2022, com o PSB exercendo bem o papel que 
lhe cabe”, destacou o deputado. 
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O Partido da Social Demo-
cracia Brasileira (PSDB), um dos 
mais tradicionais do Brasil, já 
respira os ares das eleições pre-
sidenciais de 2022. Isso porque 
internamente a sigla já está em 
pré-campanha para decidir quem 
vai representar os tucanos na 
disputa para substituir Jair Bol-
sonaro no Palácio do Planalto no 
próximo ano. 

As prévias presidenciais do 
PSDB têm oficializadas quatro 
candidaturas: o ex-senador pelo 
estado do Amazonas, Arthur Vir-
gílio Neto; o senador do Ceará, 
Tasso Jereissati; o governador 
do Rio Grande do Sul, Eduardo 
Leite; e o governador de São Pau-
lo, João Doria, que até aqui, foi 
o único dos quatro que cumpriu 
agenda no Rio Grande do Norte. 

O paulista esteve em Natal há 
exatamente um mês, no dia 27 de 
agosto, quando, ao lado do pre-
sidente do diretório estadual do 
partido, o deputado estadual Eze-
quiel Ferreira, participou de um 
evento para lideranças e militância 
local do partido. No evento, Do-
ria fez um discurso se colocando 
como terceira via para derrotar a 
dupla Bolsonaro e Lula.

“O PSDB não terá um candi-
dato nem entre a corrupção, nem 
a inoperância, nem da negligência, 
nem muito menos do negacionis-
mo. A nossa pauta é o Brasil”, dis-
se o tucano paulista.

O principal adversário do 
governador paulista é o gaúcho 
Eduardo Leite, que começou a 
campanha visando as prévias um 
pouco depois de Doria. Suas an-
danças pelo Brasil começaram, 

mas ele ainda não desembarcou 
no Nordeste, e por isso ainda há 
a expectativa de que ele possa 
visitar o Rio Grande do Norte 
até o dia 21 de novembro, data 
marcada para acontecer a eleição 
no partido. 

Correndo por fora, dois no-
mes muito conhecidos em Brasí-
lia, Arthur Virgílio e Tasso Jereis-
sati aparecem mais modestamente 
na disputa, que no fim das contas 
deverá ser vencida mesmo por um 
dos governadores. Nos bastidores 
já se ouve falar até em alianças 
entre candidatos. Há aproximada-
mente um mês, tomou espaço na 
mídia uma possível aproximação 
entre Tasso Jereissati e Eduardo 
Leite. Na última semana foi a vez 
de uma possível aliança entre Ar-
thur Virgílio e João Doria ganhar 
destaque.

O líder do PSDB no RN, de-
putado Ezequiel Ferreira, já tem 
mostrado sua preferência pela 
candidatura de João Doria: “O go-
vernador paulista João Doria está 
preparado para ser o candidato do 
PSDB a presidente em 2022”, diz 
o tucano potiguar que justifica sua 
escolha com o trabalho desempe-
nhado por Doria à frente do go-
verno paulista e na condução do 
combate à pandemia. “Pela forma 
como vem enfrentando a pande-
mia do coronavírus em seu esta-
do, inclusive ajudando o país com 
a produção de vacinas. O desem-
penho da economia de São Paulo, 
que tem perspectiva do PIB cres-
cer 7,1%, bem acima da expecta-
tiva nacional, que é de 5,15%, é 
outro aspecto a ser considerado”, 
diz Ezequiel.

RN é o maior colégio eleitoral do PSDB no 
NE e terá papel fundamental nas prévias

Foto: Rogério Vital/NOVO

O grande número de tucanos 
no RN chama a atenção e pode 
ser estratégico para decidir os ru-
mos do partido na corrida pre-
sidencial do próximo ano, mas 
até aqui, apenas João Doria se 
fez notar na “Terra de Poti”. O 
Rio Grande do Norte é hoje o 
maior colégio eleitoral do PSDB 
no Nordeste e o quarto maior 
do Brasil. A expectativa é que 
a maioria dos liderados de Eze-
quiel Ferreira sigam o presidente 
na escolha de seu representante. 
Aproximadamente 70% dos ps-
debistas potiguares deverão se 
unir para fortalecer mais o nome 
de João Doria. 

Com 31 prefeitos, 25 vice-pre-
feitos, além de 244 vereadores, o 
PSDB ganhou muito destaque 
nos últimos anos no Rio Grande 
do Norte, indo na contramão do 
que o partido passou em 2018 no 
cenário nacional. Por isso, o pre-
sidente estadual Ezequiel Ferreira 
enxerga a legenda potiguar como 
um exemplo a ser seguido pela 
comissão nacional para colocar o 
PSDB de volta ao lugar de prota-
gonismo nacional. 

“Somos o partido que mais 
cresceu nas eleições de 2020 no 
Rio Grande do Norte. Tudo fru-
to de muito trabalho e empenho 
de cada militante. Temos mostra-

do que é possível fazer política do 
bem, apoiando parceiros e contri-
buindo com o desenvolvimento 
dos nossos municípios. O exem-
plo do PSDB potiguar pode ser 
replicado pelo Brasil inteiro”, diz 
o tucano potiguar.

A data escolhida para as pré-
vias tucanas é 21 de novembro. 
Contudo, é possível que não haja 
definição ainda neste dia, po-
dendo a eleição ser decidida em 
segundo turno, caso nenhum 
dos candidatos atinja a maioria 
absoluta dos votos válidos. Po-
derão votar todas as pessoas que 
tenham se filiado ao PSDB até o 
dia 31 de maio deste ano.

Tucanos do RN querem Doria nas urnas

PRÉVIAS PRESIDENCIAIS DO PSDB TÊM OFICIALIZADAS QUATRO CANDIDATURAS: O EX-SENADOR PELO AMAZONAS, 
ARTHUR VIRGÍLIO NETO; O SENADOR DO CEARÁ, TASSO JEREISSATI; O GOVERNADOR DO RIO GRANDE DO SUL, EDUARDO 
LEITE; E O GOVERNADOR DE SÃO PAULO, JOÃO DORIA

Dos quatro pré-candidatos, Doria foi o único a visitar o Rio Grande do Norte

Com o advento da nova ban-
cada independente da Câmara 
Municipal de Natal (CMN), co-
meçou a se ventilar na cidade a 
possibilidade de a bancada de 
oposição conseguir emplacar a 
instalação de uma Comissão Es-
pecial de Inquérito (CEI) para in-
vestigar possíveis irregularidades 
da Prefeitura do Natal nas ações 
de combate à pandemia do novo 
coronavírus. Contudo, a nova 
formação do Palácio Frei Migueli-

nho não está disposta a mudar tão 
bruscamente seu posicionamento, 
e conta apenas com Anderson 
Lopes (SDD) como favorável à 
abertura do procedimento, posi-
ção que ele já havia assumido an-
tes da formação da bancada. 

O NOVO entrou em contato 
com os seis vereadores integran-
tes da bancada independente para 
saber a opinião deles sobre o as-
sunto. Três deles, Milklei Leite 
(PV), Eribaldo Medeiros (PSB) e 

Tércio Tinôco (PTB),  responde-
ram de forma uníssona, no senti-
do de que a instalação da CEI da 
Covid neste momento é precipita-
da e não cabe a assinatura. 

“Não é hora de se pensar nisso. 
O grupo está se reunindo para ava-
liar as questões de forma geral da 
cidade. Estamos atentos às pautas 
e discussões, mas isso - CEI da Co-
vid - não está sendo cogitado den-
tro do grupo”, diz Milklei Leite. 

O vereador Eribaldo Medeiros 

considera imaturo pensar na CEI 
da Covid neste momento. Ele dis-
se que se coloca como vereador in-
dependente por ver diversas pau-
tas que considera importantes para 
a população e que não estão sendo 
atendidas pela administração mu-
nicipal e considera que a CEI da 
Covid neste momento pode atra-
palhar o trabalho do município no 
combate à pandemia. 

O vereador Tércio Tinoco diz 
que apesar de ter desembarcado 

da bancada de situação, o grupo 
não é de oposição, mas indepen-
dente, e vai analisar e votar favo-
rável sempre que as pautas forem 
para benefício da população, bem 
como será contrária ao que pre-
judicar o povo. Contudo, apoiar a 
instalação da CEI hoje é uma de-
cisão precipitada. 

Os vereadores Klaus Araújo 
(SDD) e Hermes Câmara (PTB) fo-
ram contatados, mas não responde-
ram até o fechamento desta edição.

Bancada independente contra CEI da Covid 
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O ministro Fábio Faria (PSD), 
que tenta viabilizar a candidatura 
ao Senado em 2022, não deixou a 
agenda do ministro Rogério Mari-
nho (sem partido) – que disputa o 
espaço bolsonarista no RN como 
candidato à mesma vaga - ser a 
única a movimentar o Estado no 
início da semana. Enquanto Mari-
nho estava em Mossoró entregan-
do tratores a 39 prefeituras, Fábio 
foi ao município de Tenente Ana-
nias entregar a primeira estação 
de TV digital. 

A ação marca a última fase da 
transição da TV analógica para a 
digital e irá beneficiar toda a re-
gião. Na cidade vizinha, Pau dos 
Ferros, o ministro participou de 
solenidade conjunta com a Fun-
dação Nacional de Saúde (Funasa). 

Com o programa Digitaliza 
Brasil, o MCom está levando o 
sinal digital para 1.638 municípios 
em todo o país que, até hoje, só 
transmitem em sinal analógico. 
O processo de digitalização nes-
sas localidades será concluído até 
2022 e irá beneficiar mais de 23 
milhões de brasileiros. As pri-

Fábio Faria mantém agenda intensa no RN
MINISTRO PARTICIPOU DA INAUGURAÇÃO DA TV DIGITAL NO MUNICÍPIO DE TENENTE ANANIAS

MUDANÇAS 
CLIMÁTICAS: MAIS 
GELO, MENOS VINHO!

TOP 10 – OS MAIORES 
CONSUMIDORES DE VINHO

DESCOLONIZANDO A COZINHA BRASILEIRA

VINHO DA SEMANA
LOMA GORDA GARNACHA 
TEMPRANILLO D.O.P 2015 
750 ML

por Rodrigo Lima
VINHO E GASTRONOMIA

A produção vinícola francesa 
já viu dias melhores. Graças às 
mais fortes geadas dos últimos 40 
anos, produtores Franceses estão 
enfrentando enormes prejuízos. 
Estima-se que as perdas iniciais 
sejam de 30% da produção em 
Bordeaux, 40% no Languedoc e 
que chegue a 50% na Borgonha. 
Os produtores locais já contabi-
lizam prejuízos na casa dos 2,5 
bilhões de Euros e pelo menos 2 
bilhões de garrafas a menos este 
ano. A Safra de 2021 deve ser a 
menor da última década: em vez 
dos mais de 5 bilhões de litros 
de vinho produzidos por ano, 
a França deve chegar a pouco 
mais de 3 bilhões de litros com 
as perdas nos parreirais. O gelo 
das chamadas “Geadas de Pri-
mavera” na Europa queima as 
videiras e os bagos (caso estes já 
tenham eclodido nas parreiras), 
congela os brotos e atrasa a ma-
turação da uva. O país declarou 
situação de desastre agrícola, que 
abre a possibilidade de os produ-
tores pagarem menos impostos 
e receberem ajuda financeira, 
contudo, diante de tal situação 
os vinhos das grandes apelações, 
bem como os grandes Chateaux 
devem ficar mais caros e raros.

Levantamento da Organização Internacional da Vinha e do 
Vinho (OIV), que tem sede em Paris, revelou que os países que 
mais beberam vinho em 2020. De acordo com o órgão, o consu-
mo mundial no ano passado foi de 234 milhões de hectolitros. 
Em termos de valor real de mercado, a OIV estima que as ex-
portações totais dos países produtores de vinho chegaram a 29,6 
bilhões de Euros. Os EUA encabeçam a lista dos países que mais 
degustaram a bebida no ano passado, com 33 milhões de hectoli-
tros consumidos, seguido pela França, com 24,7, e da Italia, com 
24,5. Alemanha, Grã-Bretanha, China, Rússia, Espanha, Argen-
tina e Austrália completam o top dez dos maiores consumidores. 
O Brasil ficou com a 13ª posição, com 4,3 milhões de hectolitros, 
um crescimento de mais de 18% em comparação a 2019.

As embarcações Portugue-
sas que chegaram ao território 
brasileiro no Descobrimento 
traziam alguns mantimentos 
que restaram das viagens, estes 
vindos diretamente de Portugal, 
entre eles: biscoitos, peixes sal-
gados (bacalhau, claro), farinha 
e carnes conservadas em banha. 
Aqui, comiam majoritariamente 
os alimentos trazidos da Europa 
e, à medida que se estabelece-
ram no país, criaram um fluxo 
de ingredientes que transformou 
toda a nossa alimentação e agri-
cultura, tal como conhecemos.

Embora os europeus tenham 
levado do nosso continente ali-
mentos que se tornaram a base de 
suas culinárias, como o tomate, a 
batata e o milho, também trou-
xeram para a América muitos 
de seus ingredientes. Ou, como 
mostra a história, os impuseram, 
bem como uma dieta que passou 
a vigorar nas colônias seguindo 
os hábitos do Velho Continente.

Essa “colonização gastro-
nômica” perdura até os tempos 
atuais, em parte porque tive-
mos a nossa cultua alimentar 
alicerçada nas bases culturais 
europeias, e por outro lado, por 
termos rebaixado nossos in-
gredientes, técnicas de preparo 
e hábitos alimentares nativos, 

comportamento que paulatina-
mente vem sendo mudado com 
a ajuda de uma legião de chefs 
de cozinha talentosos.

Muito se fala sobre os efei-
tos e consequências do proces-
so de colonização do Brasil na 
nossa história política, econô-
mica e social e porque não pen-
samos nas consequências que 
elas tiveram na nossa cultura 
alimentar, o que inclui o gosto 
e a forma de comer e preparar 
os alimentos.

Sofremos com todo esse 
processo, um profundo e histó-
rico olhar negativo à nossa cul-
tura alimentar, de certa forma 
nos foi negado o que era nosso, 
nos foi ensinado que o que vi-
nha de fora era melhor. Agora, 
a emancipação da gastronomia 
brasileira passa por mostrar 
que as tradições nativas consti-
tuem um valor alimentar enor-
me para o nosso povo, no prato 
e na sociedade.

Expoentes nesses processo 
não nos faltam, grandes chefes 
de cozinha tem feito o cami-
nho da descolonização, claro 
que com o emprego de técnicas 
gastronômicas, mas com um 
olhar voltado a valorizar nossos 
ingredientes, nossa cultura ali-
mentar e  nossa brasilidade.

Natural de Calatayud – Espanha – este 
pontuado vinho é de extrema elegân-
cia! Com seis anos da safra, o vinho 
apresenta bom potencial de envelheci-
mento, demonstrando aromas acentua-
dos de frutas vermelhas frescas, e notas 
de cedro e chocolate. No paladar apre-
senta grande estrutura, com boa persis-
tência gustativa que confirma o olfato. 
Os taninos são aveludados e o final lon-
go. 77% Garnacha e 23% Tempranilho 
– Bodegas San Gregorio – Grand Cru 
Importadora – R$ 144,90

Foto: Cléverson Oliveira/Mcom

Ministro Fábia Faria entregou sinal de TV digital dentro do programa Digitaliza Brasil
meiras cidades convocadas para 
aderir ao Digitaliza Brasil são da 
região Nordeste. A pasta já lan-
çou quatro editais do programa, 
que contemplam 580 cidades de 
Alagoas, Bahia, Ceará, Maranhão, 
Paraíba, Pernambuco, Piauí, Rio 

Grande do Norte e Sergipe. 
Nesta semana, o MCom avan-

çou em mais uma etapa do pro-
grama, chegando agora à região 
Sudeste. A pasta abriu edital para 
470 cidades de Minas Gerais que 
até hoje contam apenas com a 

transmissão analógica do sinal 
de televisão. Os municípios dessa 
fase poderão solicitar adesão ao 
programa entre os dias 11 de ou-
tubro e 11 de novembro.

Nesta terça-feira (28) o minis-
tro segue com a agenda no RN. 

Dessa vez vai para o assenta-
mento Maísa, em Mossoró (RN). 
Lá, serão realizadas entregas que 
marcam a conclusão do ciclo de 
mil dias do Governo Federal. Du-
rante o evento, o presidente Jair 
Bolsonaro fará participação ao 
vivo, por meio de videochamada, 
para o ministro. 

No local, Fábio Faria inaugura 
a conexão via satélite que vai ga-
rantir internet banda larga gratui-
ta, por meio do programa Wi-Fi 
Brasil. Além disso, será formaliza-
da a doação de 100 computado-
res, por meio do programa Com-
putadores para Inclusão, para a 
implantação de laboratórios de 
informática em oito escolas, be-
neficiando mais de mil alunos. 
As máquinas chegam junto com 
a instalação da torre de celular e 
das antenas para conexão via saté-
lite, com internet banda larga, via 
programa Wi-Fi Brasil, nas comu-
nidades de Maísa e Alagoinha.

Fábio Faria estará em Mosso-
ró no mesmo dia em que a gover-
nadora Fátima Bezerra transfere o 
governo do Estado, oficialmente, 
para a cidade. A gestão estadual 
será instalada no município de ter-
ça-feira (28) até a quinta-feira (30).
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O Governo do Estado do Rio 
Grande do Norte estará sediado 
temporariamente em Mossoró, a 
partir desta segunda-feira (27), até 
a próxima quinta-feira, dia 30, em 
comemoração aos 138 anos da 
Abolição da Escravatura em Mos-
soró. A Assembleia Legislativa do 
RN autorizou a ação, por una-
nimidade, na última quinta-feira 
(23). A libertação dos escravos é 
considerada a maior data cívica 
do município do Oeste potiguar.

A governadora Fátima Bezer-
ra destacou o dia 30 de setembro 
como a maior data cívica de Mos-
soró e que a transferência tempo-
rária do Governo para lá é uma 
forma de prestigiar a “capital do 
Oeste” por esse importante fei-
to histórico – lembrando que a 
extinção do regime escravocrata 
em terras mossoroenses ocorreu 
cinco anos da publicação da Lei 

Sede do Governo do RN será transferida 
para Mossoró até dia 30
ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO RN AUTORIZOU A AÇÃO, POR UNANIMIDADE, NA ÚLTIMA QUINTA-FEIRA (23). A LIBERTAÇÃO 
DOS ESCRAVOS É CONSIDERADA A MAIOR DATA CÍVICA DO MUNICÍPIO DO OESTE POTIGUAR

SENADOR SOLTEIRO

ZERINHO OU UM

ATÉ TU?

LIVE

NOTA 8

PLANO E

THAISA GALVÃO

Anfitrião do maior evento político do final de semana 
no RN, o prefeito de Caraúbas Juninho Alves (PSDB) 
deu duas provas no palanque que montou para o mi-
nistro Rogério Marinho, e uma delas foi de que Rogério 
será seu candidato.
A outra foi que seu candidato a governador nem será o 
deputado Benes Leocádio nem o prefeito de Natal, Álvaro 
Dias. Em seu discurso, cumprimentou os deputados esta-
duais em nome do presidente da AL, Ezequiel Ferreira; a 
bancada federal através do deputado Beto Rosado (PP) 
e os prefeitos através do presidente da Femurn, Babá. Se 
votasse em Benes, o citado não seria Beto. E se tivesse 
pretensão de votar em Álvaro, o citado não seria Babá.
A governadora Fátima disse à coluna que tem boa rela-
ção de parceria com o prefeito de Caraúbas.

O palanque montado em Caraúbas para receber Rogério 
Marinho, deu provas de que, na disputa pelo Senado, o 
ministro do Desenvolvimento Regional agrega mais do 
que o ministro das Comunicações, Fábio Faria. É que 
Rogério juntou no seu palanque, os deputados federais 
da bancada bolsonarista Beto Rosado, Girão, Carla Di-
ckson e Benes Leocádio.

E a presença da deputada Carla Dickson no palanque de 
Rogério foi a mais comentada. Carla é da base de Bolso-
naro, mas está no cargo de federal graças ao afastamento 
do ministro Fábio Faria. 
No gabinete da deputada, a maioria dos servidores é do 
grupo de Fábio. A deputada não tem um gabinete para 
chamar de seu, e sabe que disputando mandato de fede-
ral não terá apoio de Fábio, daí precisar se descolar do 
ministro das Comunicações.

Fonte do Blog garante: o ministro Rogério Mari-
nho recebeu aval do presidente Jair Bolsonaro para 
lançar sua pré-candidatura a senador neste final de 
semana no Rio Grande do Norte. O ministro das 
Comunicações, Fábio Faria, também trabalha para 
ser o senador de Bolsonaro, e os dois vão se engalfi-
nhando até as convenções.
Nesta segunda e terça, quando Rogério anunciou 
agenda pública no RN, Fábio criou a sua, e com 
um diferencial: vai fazer chamadas de vídeo ao vivo 
com o presidente Jair Bolsonaro. Quer mostrar que 
quem tem força com o presidente é ele.

O deputado estadual Ubaldo Fernandes confirmou 
que poderá, sim, deixar o PL. Mas só depois que 
fizer muitos cálculos e entender que, sem a reforma 
eleitoral ter sido aprovada, sua reeleição pelo parti-
do poderá ser ameaçada.
Segundo Ubaldo, um deputado estadual terá que al-
cançar uma média de 65 mil votos para se eleger, e o 
PL já tem 3 deputados: ele, George Soares e Kleber 
Rodrigues.
E o deputado Ubaldo Fernandes deu nota ao gover-
no Fátima Bezerra: Oito.

O ministro Fábio Faria, que para disputar mandato 
de senador terá que se desincompatibilizar do Mi-
nistério das Comunicações, trabalha para deixar no 
seu lugar a jornalista potiguar Estella Dantas, hoje no 
cargo de Secretária Executiva da pasta.
O Plano B para Estella, caso Fábio não consiga segu-
rar o cargo de ministro, será a presidência da Anatel.

>  Vice-governador de Fátima, Antenor Roberto 
deverá ser candidato a deputado estadual.

Ex-deputada Márcia Maia, com nome cotado 
para integrar nominata, ainda não se animou 
ainda para dizer sim.

CURTAS e compartilhe

 thaisagalvao.com.br

LÁ E LÔ
Sua festa de aniversário foi o lançamento de 
uma pré-candidatura?
-Foi uma tarde/noite muito especial, cheia de alegria 
e gratidão, onde comemorei mais um ano de vida ao 
lado de familiares, amigos e companheiros de deze-
nas de municípios. Será uma Nova Primavera desa-
fiadora, talvez a mais desafiadora de todas. 

Seu nome tem sido cogitado para a disputa 
por uma vaga de federal. 
-O meu nome está à disposição do partido para com-
por a nominata federal e tenho percorrido todo o Es-
tado dialogando sobre esse projeto. O povo brasileiro 
precisa voltar a ter esperança, e isso passa pela derro-
ta do atual governo federal e pela eleição de uma ban-
cada progressista de deputadas e deputados federais.

Com 
Samanda Alves

“Eu sou Nazareno Néris, estou aqui em 
Orlando, mas já chegando ao nosso es-
tado. Eu quero dizer que sou pré-can-
didato a governador”.
Nazareno Néris | confira vídeo no Blog

“

Áurea, sancionada em 1888.
“Revela a importância desta 

comemoração não só para os 
mossoroenses, mas para todo o 
povo brasileiro, tendo em vista 
o avanço social proporcionado 
pelo fim da escravidão”, disse a 
governadora.

Fátima Bezerra também ana-
lisa a estada em Mossoró sob a 
ótica política. Para ela, a mudan-

ça do Governo é uma forma de 
aproximar as autoridades públicas 
da população mossoroense e dos 
municípios circunvizinhos “possi-
bilitando que as políticas públicas 
destinadas a atender a tão impor-
tante parcela da sociedade norte-
-rio-grandense sejam formuladas 
com maior precisão, consideran-
do-se as reais necessidades da re-
gião Oeste do Estado.”

A autorização para a mudança 
do poder público para o Oeste foi 
publicada no último dia 24, na edi-
ção 15022 do Diário Oficial do Es-
tado, sob forma da Lei nº 10.989, 
de 23 de setembro de 2021.

A temporada da governadora 
Fátima Bezerra em Mossoró coin-
cide também com a posse da nova 
reitora Cecília Maia e do vice-reitor 
da Universidade do Estado do Rio 

Foto: Sandro Menezes

Governo quer esforço da gestão para entender melhor as necessidades da região Oeste

Grande do Norte (Uern). Na mes-
ma sessão que autorizou a transfe-
rência temporária do Governo do 
Estado, os deputados aprovaram o  
projeto de lei que extingue a lista 
tríplice para nomeação dos dire-
tores da instituição, garantindo a 
posse dos eleitos pela comunidade 
acadêmica.

A deputada Isolda Dantas co-
mentou a sanção do projeto de lei 
pela chefe do Executivo estadual. 
“Garante princípios democráticos 
da nossa universidade, assegurando 
que reitores eleitos serão os empos-
sados.” Segundo a deputada, o fim 
da lista tríplice dá segurança jurídica 
aos processos de escolha direta dos 
dirigentes da Uern.”

Segundo a deputada, os mos-
soroenses estarão de braços aber-
tos para receber o Governo do 
Estado em sua temporada em 
Mossoró. De acordo com dados 
do Instituto Brasileiro de Geogra-
fia e Estatísticas (IBGE), a cidade 
possui hoje 303,7 mil habitantes, 
que a faz ser a segunda maior do 
Rio Grande do Norte.
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Foto: Asseoria Codern

Terminal é o principal ponto de escoamento da produção de sal do RN

Com capacidade para movi-
mentar até 150 mil toneladas de 
sal por mês, o TERSAB pode ga-
nhar um reforço em breve. O Es-
tado do RN está desenvolvendo 
um estudo de viabilidade técnica, 
econômica e ambiental para a 
construção de um porto granelei-
ro que pode ser instalado no mu-
nicípio de Porto do Mangue. 

O nosso estado tem capaci-
dade de produção de 11 a 13 mi-
lhões de toneladas de sal por ano; 
contudo, atualmente o RN tem 
exportado cerca de 5,5 milhões 
de toneladas, por isso, a constru-
ção do novo terminal portuário é 
vista com grande expectativa de 
melhora para a indústria em geral, 
e principalmente o salineiro, auxi-
liando no aumento da produção e 
exportação do minério. 

O novo equipamento é de-
finido pelo secretário estadual 
de Desenvolvimento Econômi-
co do RN, Jaime Calado, como 
um “porto multiuso”, já que a 
proposta é que ele seja utilizado 

Com leilão do terminal salineiro 
três mil empregos podem ser 
gerados, diz Governo Federal
PRINCIPAL PORTO PARA ESCOAMENTO DA PRODUÇÃO DO SAL EXTRAÍDO E REFINADO 
NO RIO GRANDE DO NORTE DEVE RECEBER UM INVESTIMENTO DE R$ 165 MILHÕES 
POR UM ARRENDAMENTO DE 25 ANOS. ESTADO DEVE GANHAR PORTO GRANELEIRO

ADIADA PELO SENADO 
A VOTAÇÃO DO NOVO 
CÓDIGO ELEITORAL 

JAIR DAMASCENO

Discussões sobre mudanças no siste-
ma eleitoral são recorrentes nas casas do 
Congresso Nacional, pois estamos pró-
ximos do ano eleitoral, ainda mais pelo 
prazo exíguo para implementação das 
modificações como sendo o dia 02 de ou-
tubro de 2021 em respeito ao princípio na 
anualidade.

Alguns temas relevantes da pauta elei-
toral foram adiados, como a votação do 
Novo Código Eleitoral pelo Senado. 

Ocorre que a modificação do Novo 
Código Eleitoral seria extensa e comple-
xa, com mais de 900 artigos no projeto, 
sendo que 700 versam sobre manutenção 
de regras eleitorais.

Destaco que o Novo Código consoli-
daria toda a legislação da matéria junta-
mente com os temas das Resoluções do 
Tribunal Superior Eleitoral, como inele-
gibilidades, prestações de contas, pesqui-
sas eleitorais, gastos de campanha, recur-
sos do fundo partidário e de campanha e 
outras normatizações. 

Como mencionado em textos ante-
riores, toda mudança no sistema eleitoral 
poderá trazer maior insegurança para os 
eleitores e candidatos, pois o tema é bas-
tante sensível e merece ser debatido de 
forma mais aprofundada pelo Senado – 
onde o projeto aguarda. 

Uma mudança de tamanha enverga-
dura não deve ser discutida às pressas, 
nessa véspera de ano eleitoral. É preciso 
cautela para construção de uma legisla-
ção confiável e sólida, que não prejudi-
que a compreensão dos eleitores e dos 
candidatos e sim reforce o referendo da 
vontade popular no exercício do poder 
de sufrágio.

A aplicabilidade da nova legislação 
nas próximas eleições acabaria por ge-
rar grandes debates, pois o gigantismo 
do texto trará diversas interpretações e 
entendimentos, isto pela quantidade de 
artigos ali relacionados que tratam dos 
mais diversos temas eleitorais, inclusive 
com risco à insegurança jurídica. 

Neste momento, com o adiamento da 
discussão e votação pelo Senado, se abre 
mais uma oportunidade para que a socie-
dade seja convidada e possa debater so-
bre as possíveis modificações no sistema.

A participação popular é importante 
na construção do entendimento sobre os 
temas da reforma do Código Eleitoral e 
da PEC do Voto Impresso.

Qual o seu entendimento? Acha que a 
modificação do sistema eleitoral necessi-
ta de participação popular? Entende que 
todas as mudanças a serem discutidas e 
implementadas devem ser construídas 
com cautela?

Advogado 
jairdamasceno@ccgd.adv.br

Macaíba/RN, 29 de Março de 2021

Maria Ozelia da Silva Chaves
1ª Substituta  do CRI – CPF-455.315.104-97

para diversas atividades, incluindo o apoio 
técnico à indústria de energia eólica, ser-
vindo de ponto de apoio para a constru-
ção de parques eólicos offshore, como um 
porto-indústria. 

“Neste momento a equipe está traba-
lhando nisso - estudo - e a gente espera que 

em 60 ou 90 dias nós já tenhamos os pri-
meiros resultados, com pelo menos o local 
certo definido, e também os termos de via-
bilidade técnica, econômica e ambiental”, 
diz o secretário Jaime Calado, ao falar sobre 
o andamento do projeto para a construção 
do novo terminal.
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Ex-companheira, filha e e-sogros do assassino foram velados em quadra esportiva 

Alguns equipamentos estão danificados e mal cuidados Assis Alves, comerciante

Centenas de pessoas, entre 
amigos, familiares e pessoas que 
se comoveram com a tragédia, 
acompanharam o sepultamento 
das cinco vítimas da chacina de 
Passa e Fica, na tarde deste do-
mingo (26). O enterro ocorreu 
em um ginásio da comunidade 
Fernando da Pista, a menos de 3 
quilômetros da comunidade La-
goa do Venâncio onde a barbárie 
aconteceu. 

O crime aconteceu na ma-
drugada do último sábado (25) 
enquanto uma família estava dor-
mindo. O ex-marido de uma das ví-
timas invadiu a casa da ex-compa-
nheira com uma foice e uma arma 
de fogo, assassinou os pais dela, 
matou a mulher, a própria filha de 
sete anos, uma tia dele e baleou 
um sobrinho da ex-companheira, 
cometemdo suicídio em seguida.  

 
Os corpos das quatro pessoas da 
mesma família começaram a ser 
velados, todos juntos, à meia-noi-
te do domingo (26). Os corpos 
do autor da chacina e da tia dele 
foram velados a poucos metros 
do ginásio. Durante todo o dia, o 
espaço onde os corpos foram co-
locados ficaram lotados. 

Por conta da quantidade de 
vítimas, os sepultamentos ocorre-
ram individualmente, em sequên-
cia, por volta das 17h. O primeiro 
corpo a ser colocado no carro fú-
nebre foi o da menina Maria Cla-
ra, em seguida a mãe dela, a avó 
e por último o avô, seu Tico Tra-
torista. Do lado de fora, centenas 
de pessoas aguardavam para sair 
em cortejo até o cemitério. Já era 
noite quando as vítimas da chaci-
na foram sepultadas.

Vítimas da chacina de Passa e Fica são 
sepultadas sob forte comoção 
CRIME ACONTECEU NA MADRUGADA DO ÚLTIMO SÁBADO (25) ENQUANTO FAMÍLIA ESTAVA DORMINDO. O EX-MARIDO DE 
UMA DAS VÍTIMAS INVADIU A CASA DA EX-COMPANHEIRA COM UMA FOICE E UMA ARMA DE FOGO E COMETEU OS CRIMES

No último dia 14 deste mês, 
Natal presenciou mais um aci-
dente com vítima fatal nas linhas 
férreas do Sistema de Trens Ur-
banos de Natal. Era por volta das 
16h30 quando o veículo em que 
estava a professora Luzivânia de 
Oliveira Ramos, de 44 anos, foi 
atingido pelo Veículo Leve sobre 
Trilhos (VLT) na linha férrea que 
corta a avenida Doutor João Me-
deiros Filho, no bairro Potengi, 
zona Norte da capital potiguar.

Apesar desse ser o primei-
ro acidente com vítima fatal em 
passagem de nível desde 2013, 
segundo a assessoria da Compa-
nhia Brasileira de Trens Urbanos 
(CBTU), moradores e comercian-
tes que vivem ou trabalham pró-
ximo às linhas férreas de Natal di-
zem que acidentes entre veículos 
e trens são comuns.

O senhor Assis Alves, que 
mora e tem um comércio há pou-
cos metros de uma dessas passa-
gens de nível, no bairro de Cidade 
Praia, também na zona Norte, diz 
que apenas do mês de janeiro até 

Moradores relatam acidentes 
constantes entre trens e carros
APESAR DE ESTAREM SINALIZADAS, PLACAS E OUTROS EQUIPAMENTOS APARENTAM NÃO PASSAR POR MANUTENÇÃO HÁ 
ALGUM TEMPO E MOSTRAM DESGASTE DO TEMPO E DEPREDAÇÃO POR VANDALISMO, GERANDO RISCOS A MOTORISTAS

agora já presenciou três acidentes 
envolvendo veículos e trens. 

“Graças a Deus não aconte-
ceu nenhuma morte como aquele 
da semana retrasada, mas aconte-
ce sempre. O que posso dizer é 
que, pelo menos aqui, acontece 
por irresponsabilidade dos moto-
ristas dos veículos que são apres-
sados e não esperam o trem pas-
sar”, diz o comerciante.

Já na zona Oeste, no bairro 
Bom Pastor, moradores repetem 
o testemunho do comerciante da 
zona Norte da cidade. Segundo 
eles, os condutores dos veículos 
insistem em cruzar a linha férrea 
mesmo quando escutam a buzi-
na do trem.

A CBTU argumenta que os 
trens circulam sempre com fa-
róis acesos, acionamento inter-

mitente da buzina e velocidade 
reduzida nos trechos de maior 
adensamento urbano, como é no 
cruzamento onde aconteceu o 
fatídico acidente.

Contudo, Fabriciano Freitas, 
que trabalha em um comércio 
próximo ao local onde aconteceu 
o acidente que matou Luzivânia, 
disse à equipe de reportagem do 
NOVO que o VLT só fez uso da 

buzina no último instante. “Ele 
vinha de Nova Natal no sentido 
Igapó e só veio buzinar em cima 
da avenida praticamente, não ti-
nha mais jeito.”

Além da passagem de nível, o 
local em que o acidente ocorreu 
conta com sinalização da Cruz 
de Santo André, intermitentes 
luminosos, e placas ‘pare, olhe e 
escute’. De acordo com a CBTU, 
esses instrumentos de sinalização 
“passam por manutenção perma-
nente, realizada pela equipe da 
companhia”.

A equipe de reportagem do 
NOVO visitou alguns pontos da 
linha férrea do Sistema de Trens 
Urbanos de Natal e constatou 
que todos os locais visitados con-
tam com a sinalização informada 
pela CBTU; entretanto, o material 
parece não passar por manuten-
ção há algum tempo. Algumas 
placas foram alvos de depredação 
e vandalismo, outras enfrentam 
apenas a corrosão causada pelas 
intempéries do tempo.

Próximos aos caixões, no últi-
mo adeus dos familiares e amigos, 
houve salvas de palmas e muita 
comoção. Os corredores do ce-
mitério ficaram tomados de pes-

soas perto das sepulturas. 
As vítimas da chacina são: 

Maria da Luz Henrique de Lima, 
ex-companheira; Maria Clara de 
Lima e Silva, 7 anos, filha; Ma-

ria do Livramento Henrique de 
Lima, ex-sogra; Francisco Batis-
ta de Lima, ex-sogro; e Vera Lú-
cia, conhecida como Verinha, tia 
de William.
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DIEGO NEGRELLOS
@diegonegrellos

Em tempos selvagens e de re-
trocesso moral como os de hoje, 
quando um quilombola é amar-
rado e torturado por um comer-
ciante com antecedentes de in-
júria racial, em plena via pública 
de uma cidade do interior do Rio 
Grande do Norte, ter um docu-
mentário e uma exposição foto-
gráfica exaltando e fortalecendo 
a identidade cultural negra em 
nosso estado, é motivo de reve-
rência sim. O Projeto Capoeiras 
capta imagens do cotidiano da 
comunidade de mesmo nome, na 
área rural do município de Maca-
íba, a 65 km de Natal. 

Capoeiras é considerada a 
maior comunidade quilombola do 
Rio Grande do Norte, com cerca 
de 400 famílias vivendo em uma 
área de 906 hectares, onde man-
têm vivas sua cultura e tradição. E 
foi lá, junto aos moradores, que a 
exposição fotográfica “Um Olhar 
em Capoeiras”, do fotógrafo Rafael 
Santos, e o documentário de curta-
-metragem “Capoeiras: histórias de 
amor, luta e resistência”, foram lan-
çados e exibidos, no último sábado, 
numa programação de atividades 
com os moradores do local.

O Projeto Capoeiras foi rea-
lizado com recursos da Lei Al-
dir Blanc Rio Grande do Norte, 

Fundação José Augusto, Gover-
no do Estado do Rio Grande 
do Norte, Secretaria Especial da 
Cultura, Ministério do Turismo 
e Governo Federal. A Lei Aldir 
Blanc foi desenvolvida em 2020 
para incentivar a produção cultu-
ral que foi prejudicada durante a 
pandemia do novo coronavírus 
(Covid-19). O projeto também 
conta com o apoio da Prefeitura 
Municipal de Macaíba (@prefei-
turademacaiba).

Memória, tradição 
e resistência

Tanto a exposição quanto o 
documentário contam a histó-
ria da comunidade quilombola 
de Capoeiras através de relatos 
e imagens de seus moradores, 
que narram passagens de vida e 
lembranças, compondo um re-
trato fiel desse reduto ancestral, 
as marcas de um povo que está 
há três séculos na área rural de 
Macaíba – e que em 2007 rece-
beu o certificado de Comunidade 
Remanescente de Quilombo, da 
ministra da Secretaria Especial de 
Políticas de Promoção da Igual-
dade Racial, Matilde Ribeiro, no 
governo Lula.  

A exposição fotográfica “Um 
Olhar em Capoeiras”, mostra os 

moradores e a comunidade atra-
vés do olhar do fotógrafo Rafa-
el Santos, registrando de forma 
poética a identidade, a história e 
a fé dos seus moradores. As fo-
tos mostram famílias de traços 
semelhantes, herança de casa-
mentos realizados entre os pró-
prios moradores da comunidade, 
numa forma de fortalecer assim 
sua identidade cultural.

Já o documentário “Capoei-
ras: histórias de amor, luta e re-
sistência” é construído através 
de relatos fortes, de autoafirma-
ção, dos moradores da comuni-
dade; histórias de vida que aju-
dam contar a história do local.   
“Sempre tive vontade de co-
nhecer Capoeiras um pouco 
mais de perto e fiquei encanta-
do com as pessoas, o lugar e sua 
história, sobre como fomos re-
cebidos e principalmente sobre 
a história de vida e o conheci-
mento dessas pessoas. 

Eu adoro ouvir histórias, acre-
dito que esse filme é sobre isso, 
ouvir e aprender algo com os 
outros”, relata Pedro Lucas, dire-
tor do curta-metragem, que está 
O documentário ‘Capoeiras: his-
tórias de amor, luta e resistência’ 
está disponível no YouTube, no 
canal do Farolete Filmes.

Um reencontro do amor 
com a saudade, assim pode 
se resumir a volta de Claudia 
Leitte aos palcos brasileiros. 
A apresentação aconteceu no 
último sábado no Vila Galé 
Touros, litoral norte potiguar, 
com a assinatura da Masterop  
Operadora Turistica dentro do 
projeto “Melhor Final de Sema-
na da Sua Vida”.

Emoldurado pelo por do 
sol, Claudia precisou conter a 
emoção para comandar a Prai-
nha da Claudinha. Ela relem-
brou que Natal marcou for-
temente a carreira dela, “Subi 
no palco aqui adolescente e de 
violão rosa, casei com meu ma-
rido, meu último show antes de 
parir foi aqui, eu contei todas 
as coisas que Natal me trouxe... 
Eu tô aqui agora com a minha 
família, eu precisava recomeçar 
aqui também”, revelou a artista.

Com mais de duas horas de 
duração, Claudia apresentou os 
grandes hits da carreira como 

Exttravasa, Beijar na Boca, Bal-
din de Gelo, Saudade e muito 
outros, além de apresentar pela 
primeira vez, as músicas que 
foram produzidas durante a 
pandemia e ainda não haviam 
sido executadas na presença do 
público brasileiro, como Samba 
Lento.

Claudinha ainda brincou so-
bre o próximo encontro com 
seu público, e ao cantar a mú-
sica Caranguejo, falou por al-
gumas vezes do Carnatal, que 
acontecerá de 09 a 12 de de-
zembro e ainda não teve suas 
atrações reveladas.

O Melhor Final de Semana 
da Sua Vida, promovido pela 
Masterop Operadora, exigiu 
carteirinha de vacinação ou cer-
tificado digital de vacina. A em-
presa já anunciou vários even-
tos desse porte pelos principais 
resorts do nordeste com shows 
de Wesley Safadão, Bruno e 
Marrone, Fábio Júnior e muitos 
outros.

Projeto Capoeiras
História de vida de moradores 
da comunidade quilombola de 
Macaíba vira documentário

Claudia Leitte 
retorna aos palcos 
no Brasil com super 
show no Vila Galé 
Touros 

“CAPOEIRAS: HISTÓRIAS DE AMOR, LUTA E RESISTÊNCIA”, DO DIRETOR 
PEDRO LUCAS, CONTA A HISTÓRIA DOS MORADORES, REMANESCENTES 
DE QUILOMBO, QUE HÁ TRÊS SÉCULOS VIVEM NA ÁREA RURAL DE 
MACAÍBA

A ARTISTA ESTAVA AFASTADA DAS 
APRESENTAÇÕES NO PAÍS DESDE O INÍCIO 
DA PANDEMIA 

Comunidade Capoeiras, em Macaíba, tem seus costumes e tradições resgatos em fotos e vídeo



Segunda-feira, 27 de setembro de 2021 www.novonoticias.com.br11 ESPORTE

SUFOCO

VAI NA BOA

 ARENA MAIS BONITA DO BRASIL

MARATONA INTERNACIONAL

DÁ PARA OS DOIS

MUNDIAL DE CLUBES NO RIO

INSCRIÇÕES ABERTAS

Marcos LopesEM CAMPO

Mais uma vez o ABC passou sufoco por culpa dos seus próprios er-
ros. Time de Moacir Júnior começou bem o jogo contra o 4 de Julho, 
debaixo de uma temperatura próxima dos 40 graus em Piripiri. Fez 
20 minutos muito bom,mas a partir daí deixou o dono da casa jogar 
e sofreu o gol de pênalti, que Zé Flores sofreu e converteu. A reação 
só veio no segundo tempo, depois das mudanças feitas por Moacir 
Júnior.  O empate teve sabor de vitória, e agora é confirmar em casa. 
Tecnicamente o ABC é superior, só não pode vacilar.

O América poderia ter carimbado de maneira consistente a classi-
ficação para aproxoma fase,mas não soube aproveitar as chances 
criadas.Perdeu um.penalti que Mazinho cobrou muito mal, mas 
conseguiu a vitória com gol de Elvinho. Vai na vantagem para o 
segundo jogo, domingo que vem no Nhozinho Santos em São 
Luis.  É ser inteligente,  o Moto vai ter que sair, jogar, propor o 
jogo. Vai ter que correr atrás do resultado, quem entra pressiona-
do é o dono da casa.

É assim que chamo a Arena das dunas quando estou narrando fu-
tebol lá, e digo que é a mais bonita do Brasil com base no que já 
vi de todas as demais arenas espalhadas no Brasil. Nenhuma, mas 
nenhum mesmo tem a beleza, o conforto, funcionalidade como a 
Arena das Dunas. Nenhuma é tão bem cuidada como é a nossa, 
que deveria ser motivo de orgulho de natalenses e potiguares. Se 
não temos futebol para acompanhar a pujança da Arena das Du-
nas é outra história, mas que a nossa é a mais bonita do Brasil, é 
sim. Sem medo de exagerar e nem de errar.

A Maratona Internacional da cidade do Natal entra para o quarto 
ano e seguindo o mesmo modelo do ano passado, o evento será 
no formato virtual. O trajeto é o atleta que vai escolher, podendo 
correr em casa, na esteira, na praia, na rua e no horário da prefe-
rência do corredor. As inscrições estão abertas e para participar 
é necessário apenas escolher o percurso, que poderá ser de 1km, 
3km, 5km, 10km, 15km, 21 km e a prova de maior distância que 
são os 42 Km. O atleta vai receber Kit com camisa e tem direito a 
medalha. A entrega será no modelo drive thru ou pelos correios 
caso o atleta more fora do Rio Grande do Norte 

ABC e América estão bem encaminhados. Só dependem deles em 
uma competição que não tem bicho papão. Estão e são,  favoritos 
e só dependem deles. 

O Rio de Janeiro já ajudou a Conmebol a realizar a Copa América 
e agora está abrindo as portas à Fifa para receber o Mundial de 
Clubes, da Fifa, no fim do ano. Os japoneses anunciaram que não 
vão mais receber a principal competição continental de clubes por 
causa da pandemia de Covid-19 que ainda assola o país asiático. 
De imediato, o Rio abriu as portas para sediar o torneio, mesmo 
reconhecendo as dificuldades após as primeiras tratativas. 

A prova é simples, após re-
alizada a inscrição, o atleta 
deverá correr a distância 
escolhida e na sequência, 
fazer a validação enviando 
uma foto do relógio, apli-
cativo de corrida ou esteira. 
Após enviar a imagem para 
a plataforma indicada pela 
organização, basta aguar-
dar o e-mail de confirma-
ção de validação do resul-
tado. O atleta terá de 17 a 
31 de outbro para realizar 
a prova e registrar. As ins-
crições estão abertas no site 
maratonadonatal.com.br

O primeiro tempo foi bas-
tante disputado por ambas as 
equipes. O quatro de julho criou 
mais chances que o ABC na pri-
meira etapa; no entanto, o Mais 
Querido não ficou atrás, e nas 
jogadas de Negueba e Wallyson, 
assustaram a equipe mandante. 
Entretanto, aos 40 minutos da 
etapa inicial, Jânio Daniel rece-
beu cruzamento de Ricardo Sena 
e na hora da finalização é derru-
bado dentro da área. Pênalti para 
a equipe colorada. O próprio Jâ-
nio Daniel cobrou e converteu a 
penalidade, abrindo o placar nas 
oitavas de final.

No segundo tempo, o ABC 
seguiu lutando pelo empate. Aos 
29 minutos, Netinho cruzou ras-
teiro e encontrou Wallyson. O 
ídolo da Frasqueira finalizou de 
primeira no contrapé do goleiro 
Jailson. Gol de empate e festa al-
vinegra em Piripiri. 

ABC empata com 4 de 
Julho-PI e decide em casa 
classificação para as quartas

ABC arrancou empate no segundo tempo
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O América-RN presenteou o 
retorno da sua torcida no está-
dio Arena das Dunas, em Natal, 
com uma vitória sobre o Moto 
Club, do Maranhão, por 1 a 0. 
Neste domingo (26), os times 
se enfrentaram pelas oitavas de 
final da Série D do Campeonato 
Brasileiro para 2.386 presentes. 

O América-RN foi superior na 
partida, mas sofreu para superar a 
defesa do Moto Club nos primei-
ros minutos. A primeira oportuni-
dade da equipe potiguar veio aos 
seis minutos, quando o árbitro 
marcou pênalti, após a bola tocar 
no braço do lateral esquerdinha. 
Na cobrança, Mazinho bateu a 
meia altura no canto esquerdo e o 
goleiro motoense defendeu. 

A equipe alvirrubra seguiu 
insistindo nos ataques. Aos 35 
minutos, após uma troca de pas-
ses dentro da área do papão, o 
zagueiro Gustavo tentou cortar, 
mas acabou virando um passe 
para Elvinho, que chutou rastei-

No reencontro com a 
torcida, América-RN vence 
o Moto Club-MA e abre 
vantagem nas oitavas
MECÃO VENCEU EQUIPE MARANHENSE POR 1 A 0 E JOGA PELO EMPATE 
PARA FICAR COM A VAGA NAS QUARTAS DE FINAL

Os técnicos utilizaram as 10 
substituições, porém o placar se-
guiu mesmo empatado por 1 a 1. 
Com o resultado, quem vencer na 

partida de volta, próximo domin-
go, no Frasqueirão, avança. Um 
novo placar igual leva o confron-
to para os pênaltis.

ro para abrir o placar na partida. 
Com a vantagem, o América-

-RN passou a controlar as ações 
no jogo. O técnico Renatinho 
Potiguar propôs um jogo mais 
reativo no segundo tempo. Luís 
Enrique e Wesley Smith tiveram 
duas chances de aumentar o 

marcador durante a partida, mas 
o goleiro João Paulo fez duas 
ótimas defesas. 

Nos minutos finais, o Améri-
ca-RN trocou passes, administrou 
o placar e garantiu a vantagem 
para o segundo jogo, em São Luís, 
no próximo domingo (3).

Após cerca de um ano e meio, 
parte da torcida do América-RN 
pode se reencontrar com seu time 
do coração. O Governo do RN 
permitiu a venda de 30% da capa-
cidade do estádio e 2386 torcedo-
res estiveram presentes na partida. 

Para o alvirrubro Rubens Jú-
nior, apesar do público reduzido, 
estar assistindo uma partida do 
estádio é um reencontro que dei-
xa todos os torcedores animados. 

“É uma sensação muito boa. 

Estar de volta ao estádio, com 
amigos, familiares, é um senti-
mento que nem consigo acredi-
tar que é real, mas que nos deixa 
bastante animados para o restante 
da temporada”, disse o torcedor 
americano. 

Todos os torcedores que esta-
vam presentes na Arena precisa-
vam estar com o esquema vacinal 
completo ou ter tomado a pri-
meira dose (sem estar com a D2 
atrasada).

Retorno da torcida ao 
Arena das Dunas
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